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REQUERIMENTO Nº 01121/2013
 

Requer informações acerca da falta 
de  médico  em  algumas  UBS 
(Unidade  Básica  de  Saúde)  de 
Santa Bárbara d’Oeste. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que,  este  vereador  foi  procurado  por 
munícipes reclamando da falta  de médicos nas UBS do bairro  Jardim Vista 
Alegre e Cruzeiro do Sul;

 CONSIDERANDO que, como este vereador mora em frente ao 
posto médico do Jardim Vista Alegre, já presenciou a revolta dos usuários com 
a ausência dos médicos.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  Quantos médicos fazem plantão diariamente,  nessas UBS? 
Especificar as especialidades desses profissionais, e horário.

2º) Quando o munícipe tem consulta agendada, e o médico não 
aparece, os pacientes são avisados com antecedência, para não comparecer  
ao posto?

3º)  Quando  o  médico  falta  é  feio  um novo  agendamento  das 
consultas conforme a prioridade de cada caso?

4º)  Há casos em que é possível substituir o médico ausente por 
outro para evitar esse tipo de inconveniente para a população?

5º) Por que está ocorrendo a falta de médicos nessas UBS?

6º) Quantos médicos temos na rede pública de saúde e suas 
especialidades? Favor dar detalhes de todas as UBS’s do município.
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 7º) Quando foi realizado o concurso público para contratação  
novos médicos, e quais foram as especialidades?

8º) Quantos inscritos tiveram, e quantas vagas foram 
preenchidas?

9º) Se houve desistência de alguns, quais são os motivos?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de Outubro  de 2.013.

Carlos Fontes
-vereador-


